

Milikus Abaltus

Milikus Abaltus! In einigen Briefen von Dardanus Eumemus wird er erwähnt. Als der Ritter, der jedes Turnier gewann. Bei Dodomos Magatos jedoch heißt es: "Er sei nur ein Pferdezüchter gewesen!" Bei Dinkulos Dermanus steht dann: "Er hätte als Straßensänger gelebt!" Nikolaus Mermantus sagt aber: "Er hätte den letzten Drachen besiegt!" Heute wissen wir nur so viel: Milikus Abaltus hat gelebt! Mitten unter uns Menschen! Als Geschenk für die Welt!" Auch wenn er wie Brachus Sarus sagt, nur Bretzelbäcker war!

Milikus Abaltus! In den Briefen von Donadus Buchumus war er ein Held. Ohne Interesse für jedes Chaos. Bei Pipimus Lexus heißt es: "Er hätte nur als Suppenkoch gearbeitet!" Während Dankus Servus sagt: "Er wäre als Spieler ein Riese gewesen!" Hippomus Laternus meint: "Er hätte nur Kuchen backen können! Wichtig ist heute aber nur: "Milikus Abaltus war da! Mitten in unserem Leben! Als Licht in der Nacht. Auch wenn Tomitus Kanonus sagt: "Er hätte nur Eier produziert!"

Milikus Abaltus! Die wenigen Briefe von Doranus Betamus sagen: "Er war ein Jongleur!" Während die Briefe von Achmus Samtumus sagen: "Er hätte Gurken gezüchtet!" Melemanus Trabamus erwähnt öfter sein Sofa. Nur bei Demkamus Nochemus, wird auch von seine Zigarren geredet. Bedeutend bleibt aber nur Eins: "Die Welt kannte Ihn!" Wenn auch Pimidus Fridus sagt: "Er hätte nur als einfacher Koch gelebt!" Wo Talmus Zentrus aber erwähnt: "Wie unergründlich sein Leben gewesen sei!"

Milikus Abaltus! Einige Briefe habe ich nicht erwähnt. Wie die von Drachmus Starmus. Der soll aber an Halluzinationen gelitten haben. Auch Drankus Matschmus habe ich aus gelassen. Der war krank von unzähligen Diäten. Moschus Tramus habe ich auch weg gelassen. Für den hat nur Kuchen gezählt. Erwähnen sollen hätte ich noch Stockus Schiefus. Der die Suppen von Milikus Abaltus mochte. Nur noch soviel: "Milikus Abaltus war ein guter Mensch! Und das sollten wir mit Freude sehen!"

6.7.2022

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)